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Ao examinar o pedido de aprovação do Prof. Raphael Sant'Anna 

Carneiro para a cadeira de Contabilidade Industrial da FCEA de Osasco, 

o eminente Conselheiro Prof. Carlos H. R. Liberalli entendeu que o 

proposto não reunia títulos suficientes para o magistério 

universitário, opinando pela recusa da indicação e propondo para que 

o processo " baixasse em diligência, pois se se tratasse de disciplina 

integrante de um conjunto, subordinado a um professor regularmente 

investido na regência não via obstáculos para que o interessado fosse 

admitido como auxiliar de ensino. 

O ilustre Diretor da FCEA de Osasco manifestou-se a fls   

dizendo que o interessado: 

a) atende as exigências da letra "b" do art. 52 da 

resolução nº 20/65, "exercício técnico profissional em que a 

especialização tem direta aplicação". 

b) elaborou uma brochura, que juntou, a ser publicada no 

nº 2 da Revista de Ciências Econômicas e Sociais. 

c) como Diretor da Divisão de Receita da Prefeitura 

Municipal tem a seu cargo o exame do cadastro das empresas industriais 

e somente a um técnico especializado em contabilidade industrial 

é que poderá ser atribuído semelhante encargo. 

Tendo em vista esses esclarecimentos, o ilustre relator,  em 

seu parecer nº 161/67, opinara favoravelmente a aceitação do nome do 

Prof. Raphael Sant'Anna Carneiro para a regência da cadeira de 

Contabilidade Industrial da FCEA de Osasco. 

Solicitei vistas do presente processo para melhor poder 

apreciar o assunto e inclusive, a pedido dos meus ilustres pares, para 

um exame da monografia apresentada. 

Inicialmente, cabe assinalar que a FCEA de Osasco, ao incluir 

em seu currículo, além das cadeiras fixadas pelo CFE Contabilidade 

Industrial revelou sensibilidade para os problemas peculiares da 

região em que se encontra situada e pretendeu, obviamente, dar aos seus 

alunos uma complementação útil para sua vida profissional. Esse 

propósito, naturalmente, se completa com a escolha do elemento para 

regê-la. 


